

## ABSTRAK

Nilai perusahaan merupakan suatu pandangan investor akan pencapaian perusahaan yang berkaitan dengan harga saham di pasar modal, dengan memaksimalkan nilai perusahaan merupakan suatu hal yang sangat penting, karena dengan memaksimalkan nilai perusahaan menunjukkan perusahaan memaksimalkan tujuan utamanya dalam memperoleh tingkat keuntungan.

Variabel independen dalam penelitian ini adalah *value added capital employed*, *value added human capital*, *structural capital value added* dan kepemilikan manajerial. Variabel dependen dalam penelitian ini adalah nilai perusahaan. Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis pengaruh *value added capital employed*, *value added human capital*, *structural capital value added* dan kepemilikan manajerial terhadap nilai perusahaan pada perusahaan sektor pertambangan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia.

Populasi dalam penelitian ini adalah perusahaan pertambangan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia pada tahun 2015 – 2018. Teknik pemilihan sampel menggunakan *purposive sampling* dan diperoleh 16 perusahaan dengan pengamatan selama empat tahun sehingga didapatkan 64 sampel yang diobservasi. Teknik analisis yang digunakan dalam penelitian ini adalah analisis regresi data panel dengan menggunakan aplikasi *Eviews 9.0*.

Berdasarkan hasil analisis deskriptif *value added capital employed*, *value added human capital* dan kepemilikan manajerial memiliki nilai rata-rata lebih kecil dari pada standar deviasi, yang berarti memiliki data yang bervariasi dan tidak berkelompok (heterogen), sedangkan *structural capital value added* dan nilai perusahaan memiliki nilai rata-rata lebih besar dari pada standar deviasi, yang berarti memiliki data yang tidak bervariasi dan berkelompok (homogen).

Secara simultan variabel *value added capital employed*, *value added human capital*, *structural capital value added* dan kepemilikan manajerial berpengaruh terhadap nilai perusahaan. Secara parsial variabel *value added capital employed* dan kepemilikan manajerial berpengaruh positif terhadap nilai perusahaan, sedangkan variabel *value added human capital* dan *structural capital value added* tidak berpengaruh terhadap nilai perusahaan.

**Kata kunci:** Nilai perusahaan, *value added capital employed*, *value added human capital*, *structural capital value added*, kepemilikan manajerial.